
出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　 35 名
 本日の出席率　　　 74.46％　　　　修正出席率　　　　　   95.74％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。今週 12 日に常
磐ロータリークラブによります復
興補助金を活用して豊間小学校へ
電子黒板の贈呈式に渡邉公平ガバ
ナーと出席して参りました。17 日

には国際ロータリー第 2530 地区 2014 － 2015 年度の
地区研修協議会が飯坂で開催されます。出席される
皆さんは大変ご苦労様ですが宜しくお願い致します。
また、早朝例会並びに奉仕活動について予定されて
おりますがこの件については後程遠藤会員より連絡
があるかと思いますのでご協力宜しくお願いします。
それから本日の会員卓話ですが新入会員の福島民報
浜津会員より楽しいお話が聞けるのではないかと楽
しみにしております。宜しくお願いします。私から
は以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・分区親善ゴルフコンペですが 5月
10日㈯にクレストヒルズで開催さ
れ当クラブは例年通り 3位でした。
優勝は平ロータリークラブ、2 位が小名浜ロータ
リークラブでした。
・会長からもお話がありました地区研修協議会開催の
案内ですが参加される方は名札を持参して欲しいと
いうことで今日出席されている方は名札を持ち帰っ
て下さい。当日朝 6時 30 分にミドリさんを出発予
定です。朝食等は用意しておりませんので宜しくお
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願いします。
・今年度もいよいよ年度末に近づいて来ましたが、年
会費を忘れている方が 6名程いらっしゃいますので
宜しくお願いします。
・鈴村副幹事より年次計画書の原稿依頼があったと思
いますが年次報告書については来週お願いしたいと
思いますので宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会
             －佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・いわき分区ゴルフ大会ご苦労様で
した。富岡、秋山、山下、岩元、
髙萩、荒川（義）、矢代、煙山、荒
川（清）、金成、鈴木（修）、佐藤
（政）、嵐各会員及び渡邉公平ガバ
ナー、生駒会長、川口会長エレクト、渡邉國和幹事、
鈴村副幹事
・前回休んでごめんなさい。　　　斉藤、松崎各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　小松崎会員

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　社会奉仕委員会よりご案内を致し
ます。昨年日程の都合で行うことが
出来ませんでした早朝ゴミ拾い作業
を行いたいと思います。今年も 6月
を予定しておりましたが 6月はスケジュールの都合
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がつかないということで 5月 28 日の早朝例会に便乗
させて戴くことになりました。早朝植田駅前に 6時
20 分集合しゴミ拾いと北郷先生のブロンズ像の清掃
を行いたいと思います。出来るだけ目立つようにロー
タリージャンパーを着用でお願いします。雨天の場
合は中止、6時 50 分に終了し 7時から早朝例会に入
る予定です。その時間に間に合うようにやまたまや
さんへ戻って戴きたいと思います。7時からはラジオ
体操を雨が降っていなければ外で行いますので宜し
くお願いします

◎会員卓話－浜津真也会員
　皆さん、今日は。先日入会させて
戴きました浜津真也です。改めまし
て宜しくお願いします。私が勤務し
ているのは福島民報社なのですが昨
今若者の新聞離れが進み新聞を発行していても将
来に不安を感じざるを得ないのが現状です。そこ
でさまざまな事をやっております。例えばゼビオ
さんと組んで、ゼビオカップストリートバスケッ
トトーナメントを行ったり、郡山出身のクリエイ
ティブディレクターの箭内道彦さんと組んで風
とロックと一緒にロックイベントを行っていま
す。今月は天栄村で開催予定でラジオ福島で毎月
生中継しています。お酒の会社と企画してワイン
ナイト、ワインを飲んで音楽を聞いてもらうイベ
ントも開催しております。また、時代の流れでイ
ンターネット関係のこともいろいろやっておりま

す。例えば就活をしている学生さんと企業を結び付
ける「就勝」という企画もウェブサイトメインで
行っております。それから本日メインでお話をさせ
て戴こうと思っておりますお手元の赤い方のチラシ
の 47 ＣＬＵＢ（よんななクラブ）をご覧下さい。簡
単に言うとインターネットショッピングサイトです。
パソコンからサイトに入って戴き買い物をして戴く
サイトですが、何が他のサイトと違うかというと全
国の地方新聞社 45 社が集まりまして運営をしており
ます。新聞社が運営しておりますので企業への商品
販売ということでアサヒビールのキャンペーンの商
品しとして 47 ＣＬＵＢを使って戴いたり、全国各地
の百貨店で 47 ＣＬＵＢ物産展を開いて戴いたり、海
外へ販路拡大で今インドの販売も開始しました。ま
た、紙面の方で毎月何回か掲載していますが福島県
の商品を他県の紙面に掲載しています。もちろん福
島県の紙面に他県の商品が載っています。楽天さん
やヤフーさんに比べると小さいなと思いますが大き
なサイトでは同じ様な商品を何社も扱っており、そ
れに比べ 47 ＣＬＵＢは地元新聞社が厳選した物だけ
を載せているサイトでして品数は少なくなります。
そして金額も必ずしも安くありません。それは良い
物を扱っている自負があるからです。インターネッ
トで物を売るというのは大変難しいとお考えになる
方が多いですがそのサポートも手厚くさせて戴いて
います。開店に関しては担当者が出向きましてサイ
ト上に店を立ち上げる作業をやらせて戴いています。
店を立ち上げてもそのままにしておくと売上げが伸
びません。メンテナンスし新しい物を常に掲載する
等しているお店は売上げが伸びています。またサポー
トでセミナーを開催しております。出店されている
お客様に集まって戴き 3日間集中的に講座を行った
り交流の場を設けて共通の悩みを話して戴いたりし
ています。申し込みから最短 2週間で開店が可能と
なっています。是非皆さんも話だけでは実感が沸か
ないと思いますのでパソコンを開いて 47 ＣＬＵＢを
ご覧に下さい。もう 1枚資料をお配り致しましたが
これはふくしまニュースリリースというサイトです。
これは単純なものでこのサイトに参加して戴きます
とご自身の会社のニュースを逐一サイトへアップ出
来るものです。文字や画像を簡単にアップしこのサ
イトを覗いた方にニュースが発信出来るというもの
です。一番の売りはホームページのアクセス数が伸
びて検索で自社情報が上位に表示されることです。
是非皆さん興味や質問がありましたら浜津までお気
軽に声を掛けて下さい。宜しくお願いします。


